

N'est-ce pas votre avis ?

Nous voudrions attirer l'attention de nos lecteurs sur un fait d'une extrême importance pour nos rapports futurs avec les habitants des mondes éloignés : c'est de ne pas prendre pour cible le premier Martien rencontré au coin d'un bois.

Tout d'abord on ne sait pas s'ils viennent réellement de la planète Mars. Il est dangereux de leur attribuer une origine supposée, car ils sont probablement fort chatouilleux sur ce point, ne voulant pas être confondus avec des voisins à réputation douteuse habitant à quelques milliards de kilomètres de leur propre planète.

Et puis, sont-ils animés d'intentions malveillantes à notre égard ? S'ils venaient nous proposer des traités de commerce ou autres avantages matériels, tels que valeurs de péres de famille et placements avantageux ?

On verrait alors des délégations officielles les accueillir à la descente de la soucoupe et leur offrir un dîner au champagne à s'en mettre jusqu'au périscope, puisqu'il paraît que ces messieurs arborent ce gracieux appendice sur ce qui leur sert de tête.

N'imitons donc pas ce cultivateur de l'Aisne qui décocha deux coups de fusil sur un voisin occupé de nuit à réparer sa voiture, le prenant pour un habitant des grands espaces en train de regonfler les pneus de son cigare volant.

Ne tirons pas sur le Martien. Offrons-lui plutôt un verre de genévre en lui démontrant la nécessité pour sa planète de nous passer de nombreuses commandes.

Et s'il insiste, rien n'empêche, car ce n'est pas un secret militaire, de lui révéler la recette de beefsteak-frites.

PIERRE, PAUL, JACQUES ou JEAN.